

# Midi Libre

Lundi 2 novembre 2020

- [Accueil](#) [Actu](#) [Education](#)

## Des lycéens se mettent en scène



Du théâtre interactif avec la compagnie Le Trimaran.

Durant le mois d'octobre, la compagnie Le Trimaran s'est amarrée quelques jours en Lozère, avec son spectacle Graine de supporters, de Stéphane Tournu-Romain, en partenariat avec la préfecture de Lozère. Après plusieurs représentations à La Canourgue, Marvejols et Mende, la compagnie a posé son décor à Saint-Chély-d'Apcher.

Encadrés par certains professeurs, soixante-dix élèves du lycée du Sacré-Cœur ont participé à cette action de prévention éducative par le théâtre, qui informe et lutte contre certaines discriminations. Cet outil de prévention qui s'appuie essentiellement sur le théâtral interactif, pour parvenir aux débats et à l'échange n'a pas manqué sa cible et notamment en matière de sexisme et d'homophobie.

Durant plus de deux heures, les comédiens de la compagnie Le Trimaran, Yoann Rousseau, Amélie Gasparotto et Christophe Cousteix ont interprété des saynètes et invité les jeunes à se mettre en scène. Le but était de pouvoir parler sereinement de thématiques fortes, telles que le racisme, le sexisme, l'antisémitisme et l'homophobie, en respectant la parole de chacun.

### Une réflexion après chaque sketch

Les comédiens accompagnaient la prise de conscience de ces préjugés et contestaient leur banalisation à travers des réflexions pertinentes basées sur les propositions des élèves. Une seule fille était présente à cette représentation et a participé à l'ensemble des saynètes sans s'en laisser conter par la majorité de garçons.